



Nur Mitglieder dürfen pinkeln

Die FDP Lohmar begrüßt ausdrücklich die Eigeninitiative unserer Vereine, die sich für die Jugend engagieren und sich trotz landesweit abnehmender Mitgliederzahlen hier gut aufstellen. So ist der Antrag des Wahlscheider Sportvereins vom 08.11.2012 auf Gewährung eines städtischen Zuschusses für die bauliche Erweiterung des vereinseigenen Sportjugendheims auch vordergründig positiv zu sehen. Geplant ist bei bislang engen Räumlichkeiten eine Erweiterung mit einem neuen Satteldach, Tages- und Geschäftsräumen sowie zwei Damenumkleiden und Duschanlagen. Die geschätzten Gesamtkosten belaufen sich auf 230000 Euro.

In seinem Antrag an die Stadt Lohmar bittet der Verein um eine Kostenbeteiligung von 60000 - 70000 Euro. Dem Antrag wurde ohne die Stimmen der FDP-Lohmar zugestimmt. Wir haben gegen den Antrag gestimmt, nicht weil wir „immer gegen alles sind“ sondern weil es weder ein Kataster aller öffentlichen Toiletten an Kindergärten, Schulen und öffentlichen Gebäuden gibt, noch der Sanierungsstau in Städtischen Einrichtungen bekannt ist. So sind die Schultoiletten in den hiesigen Grundschulen (konkret Donrath) in einem derart bemitleidenswerten Zustand, dass hier aus Sicht der FDP-Lohmar ein dringenderer Handlungsbedarf besteht. Der TV Donrath versucht seit Monaten eine Kloschüssel für die Herren Toilette - ein Artikel für 20 Euro - zu bekommen, ohne Erfolg. Wir Liberalen meinen, dass hier an der falschen Stelle gespart und an anderer Stelle zu viel ausgegeben wird. Außerdem führt die jetzt vom Ausschuss getragene Entscheidung dazu, weitere Begehrlichkeiten zu wecken. Vereine benötigen unsere Unterstützung - dass steht ganz außer Frage. Aber die Toiletten für die die Stadt Lohmar der Träger ist, sollten zuerst erfasst, der Sanierungsstau erkannt und beseitigt werden bevor Vereine gefördert werden können. Wenn die Stadt anstelle von 60 Mio Schulden 10 Mio Überschuss hätte, hätten wir zusätzliches Geld für alle Vereine. Nun werden sportlich nach dem Motto „Wer zuerst kommt, malt zuerst“ alle die gefördert, die zu Beginn des Haushaltsjahres am schnellsten einen Antrag stellen. Lesen Sie weiter unter www.fdp-lohmar.de